



« Lè Dzoy@ font le tour du monde »

En 1997, votre chœur préféré a traversé la «grande gouille» pour se rendre au Canada. En 1999, il s'offre le tour du monde !

Si vous avez été un peu observateur, vous aurez remarqué qu'il s'agit d'un tour du monde certes, mais sur Internet en compagnie de la Société cantonale des chanteurs fribourgeois qui nous héberge sur son site.

Si vous avez envie de voyager avec nous, tapez l'adresse suivante :

<http://www.chant.ch/marsens>

Vous y découvrirez notre histoire, notre directeur, notre répertoire, notre costume et même quelques mots sur votre commune. Allez également visiter

notre coin souvenirs où Anita vous accompagnera pour vous faire revivre les quelques événements inoubliables qui ont marqué, au cours de ces dernières années, la vie de notre chœur.

Si vous vous sentez une âme de polyglotte ou si l'allemand et l'anglais sont des langues qui vous sont plus familières, parcourez notre site en anglais aimablement traduit par Céline ou encore en allemand.



Page suivante



Ne manquez surtout pas de parcourir notre site traduit entièrement en «patè» par notre collègue et ami : Aimé Corpataux.



C'est, à notre

connaissance, le premier site traduit entièrement en patois gruérien, y compris les commandes de navigation. N'oubliez pas de lire la rubrique «Tsan è Poèji», véritable petit bijou de poésie. On dit déjà que notre patoisant émérite nous réserve d'autres surprises, musicales cette fois. Gageons que vous pourrez les découvrir lors de la remise à jour de notre site au mois d'octobre prochain. Assez bavardé ! Alors rendez-vous dès à présent sur le web et n'hésitez pas à nous écrire ...par **e-mail** bien entendu ! (notre adresse figure dans le site) Faites-nous part de vos remarques et, pourquoi pas, venez chanter avec nous !



Nous cherchons, par ailleurs, une bonne âme qui pourrait nous aider à présenter de manière plus complète le village...à vos claviers !



[Page précédente](#)

Pour « Lè Dzoy@ »

Hervé BOURRIER